

Empresas sociales de la CChC Tarapacá inician trabajos de reconstrucción de iglesia histórica local tras devastador incendio

La CChC Tarapacá, en conjunto con sus empresas sociales ACL Ingeniería y Construcción, EBCO, Aymara y Loga, han unido esfuerzos para iniciar la reconstrucción de una iglesia histórica de más de 120 años, declarada Monumento Nacional en 1994, tras ser destruida por un incendio. el pasado viernes 11 de octubre.

El viernes 11 de octubre, un incendio destruyó una iglesia histórica con más de 120 años de antigüedad, reconocida como Monumento Nacional desde 1994, ubicada en la ciudad de Iquique. Ante la devastación de este importante patrimonio, la Cámara Chilena de la

Construcción (CChC) Tarapacá se ha movilizó a sus empresas sociales ACL Ingeniería y Construcción, EBCO, Aymara y Loga, para llevar adelante un plan de reconstrucción que comenzará con la remoción de escombros este lunes 14 de octubre. Estas empresas,

comprometidas con la protección y recuperación del patrimonio regional, han dispuesto maquinarias especializadas y cuadrillas de trabajadores que iniciarán los trabajos de remoción en el sitio afectado, como primer paso hacia la restauración del monumento. La intervención en el lugar no solo responde a la urgencia de reconstruir un edificio de alto valor patrimonial, sino que también refleja el compromiso de la CChC Tarapacá y sus empresas

sociales con el desarrollo regional y la conservación de su legado cultural. “Estas acciones son claves para el desarrollo de la región, en temas que dicen relación con el cuidado, respeto y cariño a edificios patrimoniales”, señalaron desde la Mesa Directiva Regional de la CChC, reafirmando su compromiso con la comunidad y el patrimonio histórico de Tarapacá. Este lunes 14 de octubre, a las 10:00 horas, en la



1428, se realizará un punto de prensa que contará con la participación de la Mesa Directiva Regional de la CChC, representantes de las empresas colaboradoras, autoridades eclesíásticas y regionales. , quienes se referirán a los detalles del proyecto de reconstrucción ya la importancia de preservar el patrimonio cultural de la región.

de la colaboración público-privada en la conservación del patrimonio, así como el impacto positivo que genera en la comunidad y el desarrollo cultural de la región.

Se espera que estos primeros trabajos de remoción de escombros y evaluación del sitio sean el comienzo de un proceso de reconstrucción que devolverá a la iglesia su esplendor original, respetando su valor histórico y arquitectónico. Con este tipo de iniciativas, la CChC Tarapacá y sus empresas sociales demuestran su compromiso con el desarrollo sostenible y la protección del patrimonio cultural, elementos fundamentales para el bienestar y la identidad de las futuras generaciones de la región.

La reconstrucción de esta iglesia no solo es una tarea técnica, sino también un acto simbólico que busca devolver a la comunidad un espacio histórico y espiritual que ha formado parte de la identidad de Iquique por más de un siglo. La participación de las empresas sociales de la CChC Tarapacá en esta labor resalta la relevancia

